

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	14.12.2020

Sachstand Verkehrsversuch Bayenthal/Marienburg hier: Anfrage (AN/0084/2019) der CDU- und SPD-Fraktion in der Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen vom 28.01.2019, TOP 7.2.4

Die CDU-Fraktion und die SPD-Fraktion bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

- „1. Wie ist der Sachstand?
2. Welchen Zeitplan hat die Verwaltung in dieser Angelegenheit?
3. Was versteht die Verwaltung unter „sofort“?“

Antwort der Verwaltung:

Die Anpassungen im Verkehrsversuch Bayenthal/Marienburg wurden im Juli 2019 vor Ort umgesetzt.

Seitdem wurden zahlreiche Verkehrsuntersuchungen beauftragt, um die Veränderungen an Hand von Verkehrsdaten vergleichen zu können. Hierbei handelt es sich um Durchgangsverkehrszählungen, Querschnittszählungen, Geschwindigkeitsmessungen und Knotenstromzählungen.

Seit Beginn der Corona-Einschränkungen konnten zunächst keine Verkehrserhebungen durchgeführt werden, da in dieser Zeit kein repräsentativer Verkehrszustand herrschte.

Witterungsbedingt können die Durchgangsverkehrserhebungen frühestens nach Ostern 2021 nachgeholt werden, sofern die Situation wieder Rückschlüsse auf die Normalverkehrssituation vermuten lässt.

Sobald der Verwaltung alle beauftragten Verkehrserhebungen vorliegen, wird eine Beschlussvorlage an die Bezirksvertretung Rodenkirchen und den Verkehrsausschuss der Stadt Köln erstellt. Neben den Verkehrsauswertungen fließt hier auch die Auswertung der zahlreichen Kontaktaufnahmen der BürgerInnen mit ein.